



## <u>Dimayor anuncia programa pionero de prevención de amaños de partidos en colaboración con Genius</u> Sports

El socio de integridad y datos de la Premier League inglesa protegerá el fútbol profesional colombiano de la amenaza que representa la posible manipulación de partidos

(Bogotá – 14 de noviembre de 2019) Dimayor, organizador de los principales campeonatos de fútbol de Colombia y de una de las ligas más importantes de Latinoamérica, anunció hoy un nuevo acuerdo de colaboración con Genius Sports para proporcionar a sus ligas un nivel sin precedentes de protección contra el amaño de partidos y la corrupción vinculada a las apuestas.

Este nuevo acuerdo de colaboración reforzará las políticas de integridad de la Dimayor, incluyendo las normas sobre información privilegiada y las estructuras para llevar a cabo investigaciones, implementando así las mejores prácticas, procedimientos y reglamentos a nivel internacional.

La Dimayor también tendrá visibilidad del mercado mundial de apuestas en sus partidos a través del Sistema de Monitoreo de Apuestas Deportivas de Genius Sports. Este sistema compara cuotas y precios de apuestas en tiempo real en mercados regulados y no regulados usando algoritmos de predicción e información de los operadores. Así, esta tecnología identificará automáticamente cualquier apuesta potencialmente sospechosa.

El equipo principal de integridad de Genius Sports también dictará una serie de charlas educativas para jugadores, entrenadores y dirigentes de la Dimayor, reforzando de esta manera las nuevas normas y reglamentos y resaltando las posibles consecuencias negativas del amaño de partidos.

Para respaldar su estrategia de integridad y aumentar el valor de sus datos oficiales, Dimayor trabajará junto con Genius Sports para controlar la recopilación y distribución de sus estadísticas en vivo. Las fuentes no autorizadas o ilegítimas de datos de los juegos de Dimayor serán identificadas e interrumpidas, proporcionando transparencia y control completo.

Jorge Enrique Vélez, presidente de Dimayor, comentó: "DIMAYOR está comprometida con la integridad en el fútbol y con la transparencia en el entorno de nuestras competencias. Es por ello que la llegada de Genius Sports es muestra del interés que tenemos de controlar las apuestas en torno al Fútbol Profesional Colombiano, con el tema de monitoreo y análisis de las mismas, para que no se presenten irregularidades en donde estén vinculados los agentes involucrados en el balompié nacional como protagonista. Ratificamos así nuestro compromiso que tenemos con el gremio de las casas de apuestas, con la Fiscalía y con el Gobierno Nacional.

Genius Sports es la empresa más grande a nivel mundial para garantizar el control sobre esto y nos estarán acompañando en todos los partidos de nuestros campeonatos. Somos la primera liga de Sudamérica que se vincula de manera directa con la integridad y transparencia".

Mark Locke, CEO de Genius Sports Group, dijo: "Desde el año 2016, cuando inauguramos en Medellín nuestras oficinas para América Latina, y organizamos la primera cumbre de integridad deportiva de la región en Bogotá ese mismo año, Colombia se convirtió en el punto central de nuestro éxito mundial. Es un gran honor haber sido elegido por Dimayor como su socio de tecnología e integridad para ayudar a





garantizar que sus fanáticos siempre sean espectadores de un juego justo y transparente y la liga esté provista de la información y herramientas necesarias para mantener un deporte limpio, honesto y emocionante".

FIN

## **Acerca de Genius Sports**

Genius Sports es el líder mundial en datos deportivos. Nuestra tecnología se utiliza en más de 150 países y permite al deporte recopilar, gestionar y comercializar sus datos y video en vivo, fomentando la transformación digital y mejorando la experiencia del hincha.

Con sede principal en Londres, Genius Sports es el socio de confianza de estadísticas, tecnología e integridad de cientos de organismos deportivos incluyendo algunas de las ligas y federaciones más grandes del mundo, como la Premier League, la Superliga Argentina, la NBA, NCAA y el PGA TOUR.

Genius Sports es más que un proveedor de tecnología. Construimos relaciones a largo plazo con el deporte a todo nivel, ayudándolo a controlar y maximizar el valor de su contenido mientras se proporciona conocimiento y soporte técnico las 24 horas del día.

www.geniussports.com/sports

## Contacto

Chris Dougan
Chief Communications Officer
Genius Sports
<a href="mailto:chris.dougan@geniussports.com">chris.dougan@geniussports.com</a>
+1 (202) 766-4430

**Carlos Lajud Catalan** 

Director de Comunicaciones Dimayor PBX: +57-15185510, Ext: 5003

Celular: +57-3112127707